



常金丸小だより

2023年(令和5年)

5月30日(火)

No.5



最後まで協力!102人の輝く笑顔で!!③

運動会の感想・応援メッセージ。前号からのつづきです。

4年生保護者

小学校に入って初めて、白・赤に分かれての運動会でした。子どもたちの「がんばれ～」の声をとてもうれしく思いました。表現のよさこいもとてもかっこよくて、たくましい姿を見せてもらいました。頑張った子どもたちと先生方に感謝致します。

表現の練習を頑張っていたのは知っていましたが、当日係の仕事もしっかりこなしていて応援も頑張っていて成長を感じました。とてもすばらしい運動会だったと思います！

赤組白組と分かれての運動会に本人も「友達と一緒に勝ちたい」という気持ちを強く持ったように思えました。勝つために自分ができること、声かけや応援もとても頑張っていました。

他学年の競技中、拍手や声援を行っていて、運動会を盛り上げ楽しんでいる雰囲気をととても感じられました。

学校全体での運動会を久しぶりに見れてよかったです。よさこいの服、おどり、かっこよかったです。



5年生保護者

GWから家でも自主練習をしていましたが、ぐらついたりしていた組体操も運動会当日にはピシッと決まり、とても努力と成長を感じました。他学年の応援やお手伝いなど、頑張っていました。とてもいい運動会でした。

全員よくがんばって成功したと思います。今の小学校での最後の運動会と思うとさみしい気持ちもありますが、コロナ前のようなプログラムでできたことが良かったと思います。

ハツラツと当日、皆で力を合わせ応援し合い、カー杯頑張っている姿が気持ち良かったです。中学生も協力していて素敵でした！！紅白の点数が廊下の柱で見にくく分かりにくかったのが少し残念でした。

【得点版が見にくかったとのご指摘、申し訳なかったです。「全体的に見やすい」「児童が得点をつけるのに安全である」「本部席から近い」の条件であの場所に設置しました。】



6年生保護者

1・2年生は、まだまだ初めてのことばかりなのに堂々として楽しく、一生懸命やり切っていました。笑顔がいっぱいでした。3・4年生は、去年に比べてずいぶんお兄さんお姉さんになり「ソーラン節」の力強さを感じました。5・6年生は、さすが高学年ともあって、低学年への誘導などお世話ができていました。

運動会を成功させるために、上級生は役割を持ち、みんなで協力しながら本当によく頑張っていたと思います。家庭でも、ダンスや組体操、応援団の練習を頑張っていて、当日、どの競技演技も精一杯取り組む姿に胸をうたれました。現校舎、グラウンドでの最後の運動会、子どもたちにとってもずっと心に残る運動会になると思います。102人の輝く笑顔、満開でしたね。ありがとうございました。5月に入り、急に気温が上がり、先生方のご指導も大変だったと思います。当日までのご準備、片付けなど、本当にありがとうございました。

小学校最後の運動会、少ない人数で協力して手際よく6年生として行動している姿に大きな成長を感じました。中でも、どの種目でもなかなか勝てなかった白組が勝ち負け関係なく最後まで諦めず応援する姿が印象的でした。団体競技で自然と声があがり、みんなで応援している姿に心うたれました。どの種目でも全力で取り組み、一生懸命頑張っている姿がとても気持ち良かったです。運動会が終わった後の子どもたちの動きもとても素敵でした。高学年は手際よく片付けをし、中学年以下の子どもたちも自分で鉢を片づけたりして、あっという間に片付けを終わらせていました。運動会競技での感動はもちろんのこと、最後まで協力して行事を行う姿に感心しました。みんなのやる気と活気があふれていて、みんな輝いていました。感動をありがとう！！そして先生方、子どもたちをここまで育てて下さり、ありがとうございます。